
КАК МЫ РЕШИЛИ СТАТЬ ПОЛЬЗОВАТЕЛЯМИ 

ПРОГРАММ «СВЕТЛ».  

Часть 1. Наш выбор. 

С Трудами Н.В. Левашова мы познакомились ещё до его гибели. Знакомство 

это было не из лёгких, т.к. такую информацию принять очень нелегко. Будь Вы 

ученый или домохозяйка, то в обоих случаях Вы не можете проверить многое из 

того, о чём рассказывал Н.В. Левашов, потому как ни наука, ни сами люди не имеют 

таких данных или приборов, с помощью которых можно было бы самим многое 

проверить и увидеть. Поэтому я и супруг полагались на особое чувство резонанса с 

информацией из трудов Н.В. Левашова. И многое оставалось для нас в области 

веры. 

Похожим было и знакомство с Технологиями «СветЛ». Об этой технологии 

дано уже столько информации, что чтобы освоить её, ознакомиться, осмыслить, 

нужно много времени, т.к. информация эта особого рода. Поэтому первое время мы 

ориентировались опять-таки на свои ощущения и больше просматривали 

видеоролики с отзывами о Технологиях «СветЛ». 

 

Но, если оставлять всё это в области веры, тогда это превратится в религию. 

Информация останется грузом мёртвого догматизма и не превратится в живые 

знания, и путь к развитию будет закрыт, а человек упрётся в тот потолок, который 

он сам себе избрал. 

Многие наши Соратники – люди трудолюбивые и пытливые. Они берут в 

руки трудовую лопату познания, выбирая её по своим силам и способностям, и, 

каждый в своём темпе, начинают копать. Конечно, я имею в виду процесс 

дальнейшего разностороннего познания, поиск ответов на свои вопросы, 

разрешение противоречий.  

Вдохновились таким примером и мы. Супругу и мне недостаточно было 

просто верить, мы хотели понимать, знать. Тем более, что к этому времени мы уже 

убедились в том, что технологии «СветЛ» на самом деле работают и во благо, мы 



ощутили это на самих себе, т.к. к тому времени уже обзавелись серебряными 

браслетами «СветЛ». 

О своих впечатлениях и ощущениях от браслета «СветЛ» я рассказывала в 

своих статьях, которые можно прочесть по ссылке 

http://rnto.club/biblioteka/seregina-o.html 

Так мы пришли к ВеРе, потом к подтверждению на практике, а потом уже 

вступили на долгий и многотрудный путь познания и понимания. 

Но всё-таки выбор в пользу Технологий «СветЛ» долго обдумывался, многое 

мы анализировали и взвешивали. Именно на этом я хочу остановиться подробнее. 

Как я уже сказала, начали мы с просмотра видео-отзывов из собрания 

Путь_и_Шествие «СветЛ» https://vk.com/geosvetl  

 

http://rnto.club/biblioteka/poljakov-e/Stati/sbornik-otzivov-polzovatelej-

tehnologii-svetl.html 

На видеороликах Путь_и_Шествие «СветЛ» я увидела множество людей, 

самых разных, разных возрастов и профессий, с разным образованием, и все они 

своими и РАЗНЫМИ словами описывали схожие вещи. Конечно, организм у 

каждого свой, и в частностях процессы и их описание различалось, но суть 

оставалась прежней - Программы работают и во благо!  

Эти видео-рассказы я посчитала искренними, не только потому что видела 

лица говорящих и их живое и красочное описание, но и потому что я неоднократно 

и множество раз видела массу рекламы практически всего - и лекарств, и 

приспособлений, и клиник, и витаминов, и БАДов, и практик йоги, и зубной пасты, 

и волшебных кремов, и мазей от морщин, целлюлита, артритов, ушибов и ожогов, 

ревматизма и геморроя, шрамов и растяжек, и еще массу всякой дряни-

беЗполезности, которая якобы сделает нашу жизнь лучше, а на самом деле только 

жизнь тех, кто навязывает нам все эти беЗполезные вещи, заботливо избавляя нас 

от наших денег и здоровья тоже. 
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И в этой рекламе я всегда видела замороженные 

лица не очень хороших актёров с пустыми глазами, и 

актёры эти силятся, растягивая рот до ушей, изобразить 

искренние эмоции, расписывая, какими счастливыми и 

здоровыми они стали, читая заученную речь, часто 

сопровождая её идиотическими речитативами. И, как 

правило, чем беЗполезнее вещь, тем навязчивее и 

агрессивнее реклама: мы не можем по телевизору 

спокойно 

посмотреть 

любимый фильм без перерыва на 

рекламу, стены домов и стенды в 

городе увешаны рекламой, по радио 

чаще звучит реклама, чем что-либо 

ещё. И ложась спать, у нас в голове 

крутится вся эта реклама, а рекламные 

лозунги отскакивают у нас от зубов как 

«Отче наш»! 

Лица же людей, рассказывающих о своих «СветЛах» - живые, настоящие, 

искренние, их глаза не пусты, их рты не рвут оскалы-улыбки до ушей, их речи 

просты и естественны, без принужденных и заученных фраз. 

Что ещё для меня явилось весомым аргументом в пользу Программ «СветЛ» 

- это отсутствие навязчивой и агрессивной рекламы. НЕ БЫЛО ни в статьях, ни в 

видео, ни на сайтах глупых пустых лиц и улыбок, и речитативов типа: "«СветЛей», 

худей и молодей!", "Со «СветЛом» ваши дёсны перестанут кровоточить, а зубами 

можно будет перекусывать гвозди!", "«СветЛ» - пробуждает основной инстинкт!", 

"Теперь вдвое дольше, длиньше и толще со «СветЛом»!", "Геморрой исчезнет в раз, 

если «СветЛ» есть у Вас!", и прочего мракобесия, которое сопровождает нас везде и 

всюду с колыбели и до гроба.  

 



Наоборот, вся информация, касающаяся Технологий «СветЛ», подавалась, 

на мой взгляд, хоть и веско, но не навязчиво и уважительно по отношению к 

читающим и смотрящим людям, оставляя и признавая за ними право на свой 

выбор и своё мнение (что вообще редко встречается в жизни), хотя бы и 

противоположное написанному и рассказанному. Всё это, признаться, 

расположило меня.  

Люди, которых привлекают отзывы о Технологиях «СветЛ», начинают 

интересоваться ценой на Комплексы. Часто людей отпугивает и настораживает 

цена на эти Технологии. Возможно, это от непонимания, что же представляют 

собой Технологии «СветЛ». Обычно, как только речь заходит о стоимости, тут же 

некоторые люди начинают реагировать негативно. Это мне понятно, конечно, но 

не до конца. Ведь люди не идут в магазин, например, за дорогим телефоном или 

телевизором, и не начинают орать на продавцов, что они обманщики и воры, когда 

узнают цену на эти товары. Хотя, конечно, это может быть и из-за того, что функции 

и "польза" от сих товаров нам кажется ясной и понятной, а вот Технологии «СветЛ» 

понять и принять может не каждый. Это ново для тех, кто привычно ценит только 

то, чем можно покрасоваться перед окружающими. Сегодня люди не могут оценить 

стоимость Технологий «СветЛ», не получив личный опыт. Стоимость понимает 

только тот Пользователь, который получил положительный конечный результат. А 

таких людей уже немало. И не каждый может остановиться и задуматься, сколько 

же мы все тратим денег на то, что нам не нужно. Мы покупаем дорогие телефоны, 

потому что нам кажется, что от этого наш статус в 

глазах окружающих повышается, а ради этого мы 

готовы купить всё, что угодно. Мы обманываем себя 

пустыми надеждами, покупая массу всяких 

разрекламированных средств и снадобий, якобы 

призванных сделать нас красивыми, счастливыми и 

здоровыми. Часто мы покупаем просто, чтобы 

поднять себе настроение или повинуясь внезапному 

порыву. А если посчитать, сколько на всё это мы 

тратим? Поверьте, сумма превысит во много раз 70 

тысяч рублей.  

За примером далеко ходить не приходится, недавно я выкинула косметики и 

парфюма на 15 тысяч рублей. Не пользовалась я ею уже давно, так как поняла, что 

это такое, как влияет на организм, для чего и 

кем придумано, да и понятия о красоте у меня 

очень изменились. Моя мама устала хранить 

целую сумку омолаживающей и декоративной 

косметики и выкинула тысяч на 20 всяких 

кремов, абсолютно новой дорогой туши для 

ресниц несколько тюбиков и много прочего, и 

всё-таки кое-что осталось стоять, самое дорогое 

по цене в деньгах было жалко выкинуть, 

постоит ещё пару лет и тоже полетит в 

мусорное ведро.  



Многие из нас, и мужчины, и женщины, не избавлены от вредных привычек 

и пристрастий, которые губят здоровье, и на которые тратится много денег. 

Помимо них существуют и другие людские слабости, когда мы тратим деньги на то, 

в чем нет необходимости. Если пересмотреть приоритеты, сделать подсчеты, то 

окажется, что Комплекс «СветЛ» стоит не так уж и дорого, и накопить на него 

средства вполне возможно. В таких случаях желательно обратиться за поддержкой 

в «СветЛ - Кредит Доверия» на сайте «Каленика». 

Но всё это мало кто замечает, мало кто задумывается об этом, и не кричат 

люди о жуликах и обманщиках, когда проходят мимо витрин магазинов... 

Ну, да ладно. Я хотела рассказать о своих размышлениях, выводах и опыте, 

но никак не убеждать и уговаривать кого-либо, т.к. сие занятие - одно из самых 

беЗполезных и неблагодарных. 

Как и большинство русских граждан – мы не имеем высоких доходов. Тем не 

менее, мы приобрели Браслеты, а через полтора года, когда испытали на себе их 

действие, мы приобрели Комплекс для моего супруга, а еще через полгода - мне. И 

у нас нет ни малейшего сомнения в том, что Технологии «СветЛ» это именно то, что 

о них говорится на сайтах «РНТО» и ВКонтакте: ОНИ ТРУДЯТСЯ И ВО БЛАГО! 

Итак, после приобретения Комплекса у меня остался браслет в очень 

хорошем состоянии, но уже без Генератора. Свой браслет я отправила в Питер, и 

Фёдор Дмитриевич Шкруднев установил на этот браслет новый генератор, 

абсолютно беЗплатно. Любой участник Программ может прислать свой браслет, и 

ему поставят новый Генератор (ещё раз повторю) - БЕЗПЛАТНО! Это ещё один 

показатель, что главная цель тех, кто распространяет Технологии «СветЛ» – не 

деньги. А иначе, за эту услугу тоже можно было бы получать деньги. 

К Программам «СветЛ» не требуется дополнительного обслуживания, 

аксессуаров и прочих предлогов, какими обычно пытаются выжимать деньги из 

людей. Даже браслеты, которые остаются без Генератора, если Вы переходите на 

Комплекс, вы можете отправить обратно, где Вам установят новый Генератор 

беЗплатно, и Вы подарите этот браслет кому-то ещё. 

Вообще, нашей семье Федор Дмитриевич помогал не однократно и никогда 

ничего не просил, и никогда не было разговоров о деньгах и т.п. Что совсем не 

соответствует его вымышленному образу 

корыстного человека, который ему так 

усердно присваивают «доброжелатели». 

Свой браслет я подарила маме. 

Постаралась, как могла, объяснить, что это 

и для чего, заранее не раз разговаривала с 

мамой на эту тему, и спрашивала, хотела 

ли бы она иметь такой браслет. Рассказала 

маме то, что сама знаю и умею, дала 

некоторые, проверенные советы, все они 

касались воды и защиты. У мамы браслет всего два месяца, но уже повысилась 
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работоспособность, ярче 

проявились деловые и творческие 

качества, что сразу же отразилось на 

работе. Резко изменились привычки 

- перестала пить кофе и даже чай, 

пьёт просто воду с лимоном, хотя 

всю жизнь была кофеманом, курить 

стала меньше, но бросить не 

бросила, видимо для такого шага 

нужно собственное волеизъявление 

индивида. Также стал меняться и характер мамы, она стала более вдумчивой, 

внимательной, привязанной к дому и родным, даже отношения наши изменились 

в лучшую сторону.  

Часть 2. У меня появился Комплекс. Мои 

ощущения и наблюдения. 

 

Сама я с момента появления Комплекса сразу ощутила дополнительную 

нагрузку. После включения по инструкции я поставила Комплекс на 10%, выбрав 

29 позиций (все на мозг, а также лимфосистему и почки) и пару дней провела в 

лежке. При каждом повышении на 10% - день в лежке. Стала повышать по 5% - день 

легкого недомогания. Остановилась я на 55%, потому как выше уже не вывожу, и 

физическое и эмоциональное состояние моё становится не стабильным, а моей 

семье нужна работоспособная мама.  



Первое время я испытывала 

перепады настроение, обострилась 

мнительность и подозрительность. 

Было ощущение, что мозг мой 

чем-то перегружен, я перестала 

читать вообще, не могла ничего 

усваивать и воспринимать, даже в 

дневник было тяжело писать, не 

могла и двух слов связать.  

Я решила написать Фёдору 

Дмитриевичу отчёт, старалась писать коротко и по сути, до этого я писала ему год 

назад, я очень стараюсь не дергать его понапрасну, т.к. мне не хотелось лишний раз 

его беЗпокоить, отнимать у него возможность заниматься его основной работой по 

улучшению оздоровительных Технологий. Ведь у него есть обязанности: большая 

нагрузка, не только связанная с Программами, но и с написанием книги, статей, 

сборников, ответы на вопросы и письма читателей, деловые встречи и многое 

другое. У него есть семья, дети, внуки, а значит и семейные обязанности. И в конце 

концов ему нужен отдых для восстановления собственных сил. Многие 

единомышленники уже призывали в своих статьях - не загружать его понапрасну 

лишними проблемами, подумать о том, что может, мы самостоятельно можем с 

чем-то справиться или найти ответы на свои вопросы, а тем временем Фёдор 

Дмитриевич поможет тем, кто в этом нуждается более нас. Вероятно, в этом и 

заключается ответственность, которая возникает у людей с возросшим состоянием 

СоЗнания или СоВестью. 

Фёдор Дмитриевич откликнулся, сказал, что подскажет моему Комплексу в 

отношении меня. Последующую ночь я спала очень беЗпокойно, как и сын, так 

происходит всегда, когда Фёдор Дмитриевич с нами работает. И в эту ночь мне 

приснился очень необычный сон, который я не буду пересказывать здесь. Но 

коротко скажу, что в образе зверо-человека я уничтожила жуткое существо, которое 

сама же и создала из своих страхов. И уже в человеческом образе пошла по 

звёздному небу. 

 



А утром мне стало ощутимо 

легче, как будто груз с груди сняли, и 

ушли дурные навязчивые мысли. 

Весь день после этого провела в 

трудах, было на удивление много 

энергии, в голове тишина, никаких 

посторонних мыслей в голову не лезло 

- ни страхов, ни сомнений, ни ужасных 

картин. А вечером я обнаружила, что 

опять могу читать. 

В последующее время после этого мне стало лучше, я стала легче переносить 

нагрузку, и проявились очень интересные изменения. 

Первое. Я не могу читать ничего из Левашова, Шкруднева, Макова и т.д. Как 

отрезало! Но! Читать я стала много, книги «я ем», а не читаю, причем предпочитаю 

бумажные книги, а не электронные. Но книги художественные. «СветЛ» мне 

«шепнул» отчего это. Дело в том, что в детстве из-за не правильного подхода, и 

стараясь как лучше, родные привили мне ненависть к чтению, а школа 

окончательно завершила этот процесс. Итак, читать я ненавидела (другого слова не 

подобрать!). Мой мозг формировался, получая 

отвратительнейшую информацию с 

телеэкрана и позже из бульварных романчиков. 

Осознание и понимание этого я считаю шагом 

вперёд. Но это только один шаг. Сейчас я будто 

добираю то, чего сама себя когда-то лишила. 

Мозг нельзя развивать односторонне, 

одностороннее развитие мозга приводит к его 

разрушению, об этом писал Н.В. Левашов в 

"Сущность и разум". Мне же нужно подтянуть свой мозг для дальнейшего изучения 

Трудов вышеупомянутых авторов.   

Читаю я русских классиков, и не русских тоже, научно-популярную 

литературу. Проглотила два тома Чехова А.П., его очень интересно читать, он очень 

хорошо описал развитие определенных генотипов, всё что он пишет подтверждает 

и раскрывает то, что рассказывали в 

своих трудах Хатыбов, Маков, Шкруднев.  

Кстати о чтении. После появления 

Комплекса у мужа, он год не мог читать 

ничего вообще! Его это очень мучило. Но 

потом как прорвало. Сейчас читает 

Морозова, книгой Шкруднева Ф.Д. 

зачитывается и многое зачитывает мне, 

дополняя своими пояснениями, часто его 

дополнения очень просты и понятны, 

сложные вещи он иной раз умеет так 



просто, емко и образно объяснить, что говорит об успешном усвоении материала. А 

ведь сам супруг даже не замечает, как сильно продвинулся в понимании некоторых 

сложных вопросов, а самому ему кажется, что он стоит на месте. 

Второе. Проявилась тяга к творчеству. Я стала рисовать, в детстве у меня 

была тяга к рисованию, но она не получила развития. Я учусь по детским 

обучающим книжкам и радуюсь от души, когда получается. А и в правду получается! 

Очень приятно бывает, отвлечься от рутины, взять в руки кисти и волнующе 

пахнущие краски и порисовать. Рисование развивает пространственное видение, 

воображение, внимание к деталям, память и много чего ещё. И когда сегодня 

получается лучше, чем вчера, то я радуюсь своему скромному достижению от всей 

души! А к этому я шла долго, и вижу теперь, как окружающие невольно душат в 

зародыше все свои порывы и начинания. Потому что, если человек начинает 

рисовать, например, то он сразу ставит себе задачу стать великим художником, и 

этого человека уже не удовлетворяют его малые успехи и результаты, он гонится за 

химерой и не ценит того, что имеет, не учится, не трудится от души. Он - раб своих 

ложных стремлений и так он бросает всё, за что 

бы не взялся. Такого человека гнетет рутина, 

потому как он не умеет трудиться от души, 

превратить свой, даже рутинный, труд в 

творчество. И так во всём. Если он учится петь, 

то сразу для эстрады, а спеть просто от души он 

уже не может и не хочет.  

Я была поражена, когда увидела, что 

очень многие люди этим больны… 

Стала потихоньку шить. Ручной труд тоже даёт очень много информации для 

мозга, только через руки, через воплощение задумок. Это всё тоже развитие мозга, 

причём разноплановое. 

Страстно увлеклась выпечкой. Но это и понятно. Выпечка - это творчество, 

которое можно, увидеть, понюхать, попробовать и даже съесть! А как становится 

тепло и празднично дома, когда пахнет выпечкой! 

Третье. Изменилось отношение к окружающим. В этот Новый Год мы 

поздравили всех, кого могли. Поздравляли и добрыми словами, и подарками. Я 

лично стала более сочувственно относиться к людям, стала всегда стремиться быть 

внимательной, поддерживать, подбадривать, не скупиться на добрые слова, 

особенно для родных и близких, и дорогих мне людей. Даже осознала свою 

неправоту по отношению к некоторым и попросила прощения. 



 

Все эти изменения и проявления работы Комплекса «СветЛ» я наблюдаю 

после шести месяцев с Комплексом «СветЛ».  

Также я считаю нужным добавить, что меня зовут Оксана Серёгина, мне 27 

лет, я замужем, у меня есть сын. Живём мы на Сахалине, в селе Первая Падь 

Корсаковского района, вот моя страница в ВКонтакте https://vk.com/id40388201 . 

Я живой, реальный человек. Ответьте себе на вопрос, для чего бы мне было лгать? 

Если, как говорят, все наши отзывы поддельные, то почему они написаны так по-

разному, разным слогом, и разве лжец может всё это сочинить. Может я и наивна, 

но обычно не встречала лжецов, которые могут столько души и жизни вдохнуть в 

свою ложь. Да и для чего мне лгать? Кто-то скажет – заплатили. Ну, знаете, если 

всем нам заплатили, то о каком наживательстве может быть речь, потому как 

распространители технологий «СветЛ» уже давно бы разорились и по миру пошли, 

если бы стольким людям платили… 

Да и вообще все эти речи об обманах и наживательстве попахивают байдой. 

Неоднократно я была свидетелем, как те люди, которые спешат «открыть» 

людям глаза на «обман», в речах своих противоречат сами себе и оппонентов сразу 

банят, удаляя комментарии. Какой-то странный «поиск истины»… 

Однако, и отрицать данность никто из них не может. Как пример, этот 

скриншот со стены многочисленного сообщества «Николай Левашов – 

Просветление знанием», где за одно упоминание о Технологии «СветЛ» сразу 

закрывают доступ к группе: 

https://vk.com/id40388201


 

Вот такие двойные стандарты! 

За что же тогда блокируют пользователей Программ «СветЛ» в этой группе, 

если даже админы признают, что этой уникальной Технологией, так же, как и 

установкой Генераторов, обладает ТОЛЬКО ФЁДОР ДМИТРИЕВИЧ - на 

сегодняшний день он единственный в мире. Эта уникальная Технология, которая 

оставлена нам Великим Ученым Н.В. Левашовым, призвана помогать людям 

оздоравливаться, трудиться, познавать и развиваться. И эта Технология получила 

дальнейшую жизнь и развитие в руках Фёдора Дмитриевича Шкруднева, который 

сделал возможным то, что все мы имеем равные права стать участниками 

Программ «СветЛ», на опыте ощутить неоценимую помощь и поддержку от этих 

Программ, а также шагнуть вперёд в своём познании и понимании, изучая ту 

беЗценную информацию, которая нам дана сегодня, которую мы так долго искали 

и ждали. 

Свой рассказ о том, как я стала Пользователем Программ «СветЛ» я закончу 

тем, что и браслет, и особенно Комплекс дали поразительные результаты в 



восстановлении нашего здоровья. Я благодарю всех Соратников, которые делятся 

своим опытом, своими наблюдениями и открытиями. Каждый из Вас помогает не 

только поверить, но и познать, помогает не утонуть в море информации, помогает 

не испугаться, а храбро штурмовать всё новые вершины познания.  

Благодарю за внимание к моему отзыву. Всем желаю успехов в трудах. 

 

Автор Оксана Серёгина. 

март 2017 года 

 


